
ПРОТОКОЛ № 42
заседания Совета МБОУ г. Иркутска СОШ № 32

г. Иркутск 24.03.2023 г.

Присутствовали следующие члены Совета Школы: Сизых Л.Б., Катков А.В., Гористова О.В., 
Бибик Е.Д., Нежинская Н.Ю.. Ковальчук Е.Г., Мологина Н.В., Тюменцева А.Б., Тихонова Ю.А., 
Петров Е.Д., Маханова Е.А.

Повестка заседания:

1. Обеспеченность учебной и художественной литературой на 2023/2024 учебный год.
2. Антитеррористическая защищенность образовательного учреждения.
3. Вопрос о переходе на 5-ти дневную учебную неделю на уровне основного общего и 

среднего общего образования.
4. Разное.

СЛУШАЛИ:
По первому вопросу слушали Яцель Н.А., заведующую библиотекой школы. Она 

рассказала, что в школьной библиотеке 3 основных фонда : учебно-методический, 
художественный и учебный. Большой процент выделенной субвенции на школу забирает 
библиотека, так как основной целью является устранение сильной ветхости фонда учебников, а 
также соответствие новым ФПУ. Далее Надежда Алексеевна познакомила присутствующих с 
заявкой на новые учебники (закуп всех предметов параллели 4 класса «Школа России» по 180 
экз., на 6 полных классов; закуп учебников географии на 7 параллель, устранение ветхости и 
соответствие ФГОС и пр.) Также Надежда Алексеевна отметила, что большая часть заявки 
уходит на соответствие новым государственным стандартам и новым ФПУ соответственно (за 
последние 20 лет сменилось 4 поколения учебников ФГОС). Надежда Алексеевна рассказала, 
что уже в этой заявке было рекомендовано закупить новые учебники на 1 и 5 классы нового 
образца, но дополнительных средств не выделено. Также Надежда Алексеевна отметила, что 
учебники с синими значками действуют до 2027 года и пригодны для использования.

По второму вопросу слушали и.о. директора, Л.Б. Сизых. Она рассказала, что в 
современных условиях проблема обеспечения безопасности и антитеррористической 
защищенности в школах города особо актуальна и остается приоритетной как в 
государственной, так и в региональной политике в сфере образования. Лариса Борисовна 
отметила, что администрация школы систематически проходит обучение с отыгрыванием 
различных чрезвычайных ситуаций, проводимых департаментом образования и службами по 
предотвращению ЧС.

В учебный процесс школы введен комплекс организационно- профилактических 
мероприятий шнструктажи работников образовательного учреждения, проведение осмотров 
территории и помещений, организацию контролируемого въезда автотранспорта на территорию 
школы, тревожная кнопка и др.

Далее по данному вопросу выступил Адамов В.Г., специалист по охране труда. Он 
рассказал, что с 2023 года в школе произошла смена охранного агентства, сотрудники которого 
осуществляют обход здания школы по вечерам и более ответственны были разработаны новые 
инструкции по предотвращению террористических актов школы (меры предосторожности при 
взрыве, действия при вооруженном нападении и пр.),проводятся тренировки по 
антитеррористической деятельности.

От членов Совета поступило предложение о размещении инструкций по безопасности 
жизнедеятельности на официальном сайте школы или на стенде ОО. Также поступил вопрос об 
обучении педагогов правильному реагированию на чрезвычайные ситуации.

По третьему вопросу выступил Катков А.В. Он отметил, что на заседании Совета 
школы присутствуют 11 человек, данный вопрос является продолжением разговора, начатого 
на предыдущем заседании Совета, на котором была создана рабочая группа из членов Совета 
школы.
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Далее Сизых Л.Б. отметила, что 20.03.2023 г. в разговоре с представителем департамента 
образования г.Иркутска ею была получена информация о том, что 13.03.2023г. Министром 
образования Иркутской области было сделано заявление о возможном переходе школ г. 
Иркутска на пятидневную учебную неделю.

Решение о переходе на пятидневную рабочую неделю должно приниматься исходя из 
особенностей учебного процесса и с учетом мнения всех заинтересованных сторон: педагогов, 
законных представителей обучающихся и самих ребят. Поскольку для большинства участников 
образовательных отношений наиболее предпочтительным является вариант организации 
обучения по пятидневной учебной неделе, то следующим этапом нашей работы в этом 
направлении является: 1- сегодняшнее заседание Совета школы, на котором будет рассмотрен 
этот вопрос, далее -  проведение общешкольного родительского собрания, на котором школа 
должна заручиться поддержкой 2\3 родителей и третий шаг -  педагогический совет.

Вместе с тем важно понимать некоторые риски перехода на пятидневную учебную 
неделю: увеличится учебный день школьников (возрастет ежедневная учебная нагрузка), 
сдвинется график внеурочных занятий и кружков и пр.
Голосовали: «ЗА» - единогласно

По четвёртому вопросу слушали Каткова А.В. с предложением провести очередное 
собрание Совета школы 25.08.2023г, в 19.00.

Л.Б. Сизых, и.о. директора школы, предложила ввести в состав Совета школы 
заместителей директора Воробьеву М.М., Иордаки О.С. Также было отмечено, что в состав 
Совета школы должны входить и представители от обучающихся.
Голосовали : единогласно

РЕШЕНИЯ:

1. Решили: принять доклад заведующей библиотеки
2. Решили: принять доклад специалиста по охране труда
3. Решили: продолжить работу по переходу школы на пятидневную учебную неделю на 

уровнях ООО, СОО. Провести общешкольное родительское собрание, педагогический совет по 
данному вопросу, составить учебный план до 20.04.2023г., после проведения данных 
мероприятий произвести изменения в Устав школы.

4. Решили: провести очередное заседание Совета Школы 25.08.2023 в 19:00. На 
следующем собрании Совета принять в состав представителей от обучающихся.

Председатель Совета А.В. Катков

Секретарь Совета С.Е. Буланева


